

CONFÉRENCES de carême

Dans le cadre du jubilé de l'espérance,
Saint-Bonaventure et l'Espace
Saint-Ignace proposent...



3

CONFÉRENCES DE CARÊME !

CONFÉRENCE

de carême



Mercredi 12 Mars 19h

« La liberté de Dieu »

Alors que Notre-Dame a rouvert ses portes, après la mort, la vie reprend ses droits. Cette résurrection peut être pour chacun un signe d'espoir. Se saisissant de la quête actuelle de sens, sondant les signaux du moment, l'archevêque de Paris nous rappelle cette évidence oubliée : Dieu nous aime, sans nous contraindre, en respectant notre liberté.

Conférence de Mgr Laurent ULRICH, Archevêque de Paris, à Saint Bonaventure

CONFÉRENCE

de carême



Mercredi 19 Mars 19h

« La ferveur, qu'est-ce que ça change ? »

La ferveur est une émotion intense que l'homme aurait tort de négliger, car elle tient un rôle important dans notre vie. Cependant, comme il n'y a pas de ferveur sans une certaine démesure, il convient de savoir l'orienter. La ferveur peut devenir délétère, perdue dans les affres de l'égoïsme, ou bien ouvrir à l'amour, une énergie tournée vers l'autre, la joie et l'espérance.

Conférence de Mme Nathalie Sarthou-Lajus, rédactrice en chef adjointe de la Revue Etudes, à Saint Bonaventure

CONFÉRENCE

de carême



Mardi 25 Mars 19h

« La compassion de Dieu »

Dieu peut-il compatir face aux épreuves de l'humanité ? On a souvent pensé que cela mettrait en cause sa toute-puissance. Pourtant, Jésus est saisi de compassion face à la souffrance humaine, et il révèle le visage d'un Dieu vulnérable qui se laisse toucher par les drames de l'histoire. La compassion divine est source d'espérance pour les humains, en même temps qu'elle inspire leur propre compassion vis-à-vis de toute personne blessée et de l'humanité souffrante.

Conférence du père Michel Fedou, jésuite, à l'espace St Ignace, 20 Rue Sala, 69002 Lyon